

Oposiciones a Maestro: ¿proceso poco transparente y objetivo?

Después de recibir numerosos correos y mensajes de quejas, tanto de componentes de tribunales como de opositores, que están inmersos en este proceso selectivo, respecto a cuestiones que consideramos fundamentales en un proceso de oposición, desde el Sindicato Docentes de Madrid, DM, federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, reclamamos a la Administración autonómica que tenga presente asuntos que son de vital importancia para conseguir un proceso objetivo y transparente.

Es fundamental que la Administración vigile el proceso selectivo, a fin de que éste se desarrolle con las condiciones más adecuadas para las personas que están implicadas en el procedimiento, instalaciones, horarios, información...



Asimismo, insistimos en la gran presión a la que está siendo sometidos los compañeros que conforman los tribunales, en cuanto al tiempo del que disponen para las correcciones y criterios para la realización de las mismas, amenazados con no cobrar todas las horas y días que están empleando para llevar a cabo su labor de la forma más equitativa posible. El Sindicato Docentes de Madrid, DM, federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, cree que dicha situación podría haberse mejorado considerablemente si el procedimiento selectivo hubiese comenzado una vez finalizadas las clases con los niños, ajustándose el calendario a las sesiones que realmente se han de pagar a estos profesionales.

Respecto al planteamiento de la prueba en sí, insistimos en denunciar la falta de transparencia y objetividad, por lo que exigimos al Gobierno regional un cambio en el proceso de oposición para realizar la selección del personal docente:

- Estableciendo un temario común para que todos los opositores puedan acceder a él, no dejando abierta la interpretación de los tribunales.
- Cambiando la forma de valorar los conocimientos que los docentes tienen sobre cultura general, ya que a los docentes (universitarios) se les presupone que deben tener esos conocimientos. Abogamos por que se requieran los propios de su especialidad y carrera profesional.

Por todo lo expuesto, el Sindicato Docentes de Madrid, DM, federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, reclama una urgente modificación y ajuste del proceso selectivo a las demandas del sector docente.